



À travers les yeux des enfants !

Angel

Un film de Stéphane Fernandez. 70'

La balle courrait

Et disait au vent :

– Où est-ce que je me plante

Pour faire le plus de mal ?

L'enfant jouait,

Rêvait à ses jeux. (...)

– Mais ! Que serait la guerre

Si elle était si loin ?

L'enfant assassiné (extraits)

Amparo Poch y Gascón

Avec ses yeux d'enfant, privé de la douceur et de l'innocence de l'enfance, Angel prend le chemin de la vie. Un chemin escarpé et rude à ceux qui le gravissent. Mais il ira au bout de son idéal. Aujourd'hui à 86 ans, Angel repart sur les routes de son passé mouvementé entre France et Espagne. En compagnie de Domingo, il revisite les moments importants de sa vie au long d'un road-movie rempli d'émotions, de rencontres et de souvenirs. Exilé à 10 ans avec sa sœur et son frère, il devient jeune militant anarcho-syndicaliste à son retour en Aragon (Espagne) où il se fait arrêter, torturer et condamner à mort. Sa peine commuée, il passera finalement 16 ans dans les prisons de Franco. De Barcelone, où sa mère est morte sous ses yeux en 1937 dans un bombardement, à Toulouse, où il vit aujourd'hui, en passant par les camps de concentration d'Argelès-sur-Mer, par la Dordogne ou encore Lyon où il retrouve son père, Angel nous fait voyager dans ses souvenirs sur des lieux de mémoire communs.

Jeudi 15 juin 2017
à 19 heures
au Centre d'animation
Place des Fêtes
2-4 rue des Lilas
Paris 19^e
Métro Place des Fêtes

Entrée gratuite

Un débat fera suite à la projection
 en présence du réalisateur.